



# VERMISST

## Fahndungsersuchen der Kantonspolizei Appenzell I.Rh.

Seit Montag, 14. Februar 2022 wird CABRERA Jorge Nicolás vermisst.

Mutmasslich hielt er sich am Sonntag, 13. Februar 2022 noch im Raum «Alp Mesmer» im Alpsteingebiet auf.

### Angaben zur vermissten Person

**Name: CABRERA**

**Vorname: Jorge Nicolás**

- Jahrgang 1993, 28-jährig
- Grösse 171 cm
- dunkelbraune Haare
- braune Augen
- schlanke Statur
- trägt blaue Jacke
- argentinischer Staatsangehöriger
- seit kurzer Zeit im Kanton Zürich wohnhaft



Hinweise über den Verbleib von CABRERA Jorge Nicolás sind an die Kantonspolizei Appenzell Innerrhoden, Tel-Nr. 071 788 95 00 oder an den nächsten Polizeiposten zu richten.

**Kantonspolizei  
Appenzell Innerrhoden**

17. Februar 2022